

## Mit einem knallgelben Chevrolet durch Österreich

*Linz/Wien, 7. November 2013*

Ab jetzt rollt ein knallgelber Chevrolet für wohltätige Zwecke durch Österreichs Straßen.

Linz/Wien. Das Kinderhilfswerk freut sich, dass im Rahmen der „Tag des Sports Charity 2013“ und Licht ins Dunkel ein knallgelber Chevrolet Trax übergeben wurde. Mit dem Präventionsprojekt „Schutz vor sexuellem Missbrauch und Gewalt“ gelang es dem Kinderhilfswerk die Aktion „Licht ins Dunkel“ für sich zu gewinnen. Es sei wichtig, die sozialen Werte auch am Tag des Sports hervor zu streichen, betonte Christian Felner vom Sportministerium.

Am 21. September, am Tag des Sports, Europas größtem Tages-Sportevent, stellt Chevrolet und Österreichs Sport traditionell ein Auto für einen wohltätigen Zweck zur Verfügung. In Kooperation mit Licht ins Dunkel wird dieses Auto dann einem wohltätigen Zweck gewidmet. Das Kinderhilfswerk freut sich darüber, aufgrund seines Präventionskonzepts und der Notwendigkeit dieses vor Ort in Schulen vorzustellen, auserwählt worden zu sein. "Dieses Fahrzeug ist für uns ideal, damit wir die immer häufiger werdenden Fahrten zu diversen Schulen im Rahmen unseres Projektes "Schutzkiste" absolvieren können. Außerdem wird es auch bei den Kinderlagern in den Ferien wertvolle Dienste leisten", äußert sich Doris Assinger, Präventionsbeauftragte des Vereins Kinderhilfswerk, begeistert. „Damit kommt Hilfe im wahrsten Sinne des Wortes auch dort an, wo sie benötigt wird“, sind sich Peter Begsteiger, Geschäftsführer des Vereins Kinderhilfswerk und Rainer Fillitz, Chevrolet-Geschäftsführer einig. Das Kinderhilfswerk freut sich, dass soziales Engagement nicht nur in der Gesellschaft, sondern auch in der Wirtschaft großgeschrieben wird. Danke im Namen der Kinder.

---

## Über das Kinderhilfswerk

### Unsere Mission

#### **Die Seele stärken & Entwicklung fördern!**

Das Kinderhilfswerk ist Schnittstelle von Familie, Kindergarten, Schule, Jugendwohlfahrt sowie Kinder- und Jugendpsychiatrie.

Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen sowie deren soziales Umfeld. Unser Angebot richtet sich überwiegend an sozial schwächer gestellte Familien, welche sich aus finanziellen Gründen Hilfe nicht leisten könnten. Wir fördern Kinder und Jugendliche in ihrer psychischen, emotionalen und sozialen Entwicklung und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz.

### Unsere Prinzipien

#### **Gemeinsam mehr bewirken!**

Zum Wohle des Kindes bieten wir möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe. Wir unterstützen vertraulich, finanziell leistbar und auf Wunsch anonym. Bei unserem breiten Spektrum an Leistungsangeboten ist das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen ein zentrales Element. Wir setzen keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer und sind durch unsere Kooperationstherapeuten in ganz Österreich vertreten. Wir stehen für Transparenz, Sicherheit und die Einhaltung strenger Kriterien.

## Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk  
Stifterstraße 28/4  
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation  
Tel.: +43 732 / 79 16 17  
Fax: +43 732 / 79 16 17-20  
E-Mail: [kommunikation@kinderhilfswerk.at](mailto:kommunikation@kinderhilfswerk.at)  
Web: <http://www.kinderhilfswerk.at/presse/pressemitteilungen>

---